



AFIM FRANCE
REAL ESTATE

8 Pièces

232 m²

Réf. 519V900397M

1 580 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LA TURBIE, villa de charme au calme complet, aucun vis à vis, lumineuse et ensoleillée, à seulement 10 minutes de Monaco. Son emplacement et environnement vous séduiront, cette villa offrant une belle pièce de vie avec un espace cuisine équipée de grande qualité, 1 chambre en-suite avec salle de bains, dressing et terrasse, 4 autres chambres, 3 salles de douches avec wc, 1 salon avec cheminée à feu de bois, multiples terrasses, jardin, piscine, pool-house, jacuzzi, sauna, hammam, stationnements pour une dizaine de véhicules ainsi qu'un studio indépendant avec terrasse privative et vue mer.

Pretty charming villa in complete calm, sunny all day and only 10 minutes from Monaco. Its location and environment will seduce you immediately, this villa offering a beautiful living room with equipped kitchen, 1 en-suite bedroom with bathroom, dressing room and terrace, 3 bedrooms, 3 shower rooms with wc, 1 living room with fireplace. of wood, multiple terraces, garden, swimming pool with pool-house, jacuzzi, sauna, hammam, several parking lots as well as an independent studio with private terrace.

AFIM FRANCE

PORT DE CAP D'AIL - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com